

**連休明け…物流、工事が活発に！
交通事故・労災事故の危険性が高まります**

交差点から外れた場所…自転車で横断の高齢男性、はねられ死亡

◇近くに…横断歩道、信号機が設置された交差点があったが…◇

◇交差点から外れた場所で横断を開始し…はねられた◇

◆双方の安全確認に怠り◆

2016. 5. 10

2日午前7時20分、秋田県で自転車で道路を横断していた69歳の男性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。男性は死亡。警察はクルマの運転者から事情を聞いている。近くには横断歩道や信号機の設置された交差点もあったが、69歳の男性が乗った自転車は交差点から外れた場所で横断を開始。直後に交差進行してきた乗用車にはねられた。警察では双方の安全確認に怠りがあったものとみている。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供は、動く赤信号！

交差点 右から横断の自転車の89歳、はねられ死亡

◇遠目ライトで早期発見…事故防止◇

2016年05月9日 10:35

7日午後7時ごろ、千葉県の信号の無い市道交差点で自転車で道路を横断していた、無職の女性（89）が、左から来た乗用車にはねられた。女性は病院に搬送され、間もなく死亡した。警察は自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで、車を運転していた、派遣社員女性（48）を書類送検する方針。同署では、女性が横断中の自転車に気付かず衝突したとみて調べている。

「サイドブレーキをかけたか、はっきり覚えていない」

坂道に停車中の配達途中の車が動きだす 女性はね死亡

◇停車中は、サイドブレーキの確認と、『輪止め』の設置◇

2016年5月4日 18時33分

4日正午ごろ、福井県の坂道で、エンジンをかけたまま停車していた無人の軽乗用車が動きだし、道路を歩いていた、近くに住む女性（90）がはねられました。この事故で女性は胸などを強く打ち、まもなく死亡しました。警察によりますと、軽乗用車は配達中の69歳の男性が停車していたもので、数十メートル動いたところで女性をはねたということです。この男性は「サイドブレーキをかけたか、はっきり覚えていない」などと話しているということで、警察は事故の原因を調べています。

午後7時 横断中の77歳男性はねられ死亡、軽乗用車運転の50歳男を逮捕

「発見が遅れて間に合わなかった」

◇ヘッドライトは遠目が基本…早期発見で事故防止◇

2016年5月8日(日)14時10分

7日午後7時前、千葉県で、男性（77）が頭から血を流して倒れているのが見つかり、病院に運ばれましたが、死亡しました。警察は、運転していた軽乗用車で男性をはねたとして、現場にいた男性容疑者（50）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。男性は道路を歩いて横断中だったとみられ、調べに対し容疑者は、「発見が遅れて間に合わなかった」と話しているということです。

軽乗用車が正面衝突 後続トラック、乗用車が衝突

1人重体、幼児ら2人重傷

◇前の車に何が起こるか… 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年5月7日(土)11時54分

7日午前10時ごろ、栃木県の国道で、「車4台が事故を起こした」と119番通報がありました。警察によりますと、軽自動車2台が正面衝突し、その後、それぞれの後ろを走っていたトラックと乗用車がぶつかったということです。軽自動車を運転していた女性が意識不明の重体で、もう一方の軽自動車を運転していた女性と乗用車に乗っていた幼児が重傷です。